



# Traditioneller Narrenempfang in der Staatskanzlei am ersten Sonntag nach Neujahr

Saarbrücken (PSW) Traditionsgemäß halten die Narren am ersten Sonntag nach Neujahr wieder Einzug in die Staatskanzlei. Die Ministerpräsidentin Anke Rehlinger wird die rund 350 Närrinnen und Narren am Sonntag, den 7. Januar 2024, in den Räumen der Staatskanzlei, in Saarbrücken empfangen.

Pünktlich um 11:11 Uhr stehe die Karnevalisten vor der Staatskanzlei Spalier und begrüßt unsere saarländische Regierungschefin. Nach der karnevalistischen Begrüßung folgt der Einlass der Närrinnen und Narren in die Festhalle der Staatskanzlei. Nach der Begrüßungsansprache der Gastgeberin Ministerpräsidentin Anke Rehlinger und der Erwiderung durch den Präsidenten des VSK, Stefan Regert, werden der Ministerpräsidentin die karnevalistischen Orden der einzelnen Vereine überreicht. In diesem Jahr nehmen Vertreterinnen und Vertreter von über 100 Karnevalsvereinen mit über 65 Prinzenpaaren teil. Für die richtige musikalische Stimmung sorgt das „Sunshine Duo“.

Der traditionelle Narrenempfang feiert in diesem Jahr sein 54-jähriges Bestehen. Im Jahre 1969 hat der damalige Ministerpräsident Franz-Josef Röder diesen Empfang für den Verband Saarländischer Karnevalsvereine ins Leben gerufen. Wegen seiner wachsenden Beliebtheit und großen Erfolgs wurde der Narrenempfang auch von den nachfolgenden Ministerpräsidenten und Ministerpräsidentinnen traditionell weitergeführt.

Als Dachorganisation, der an der Saar beheimateten Karnevalsvereine und Karnevalsgesellschaften versteht sich der Verband Saarländischer Karnevalsvereine e.V. zur Pflege und Förderung heimatlichen Brauchtums. Der Verband Saarländischer Karnevalsvereine e.V. steht als drittgrößter kulturtreibender Landesverband an der Saar als Servicestation seinen 180 angeschlossenen Mitgliedsvereinen mit rund 38.000 Mitgliedern zur Verfügung. Seit seiner Verbandsgründung, am 2. Dezember 1953, versteht sich der VSK auch als Mittler zwischen Deutschland und Frankreich; durch die Mitgliedschaft der französischen Vereine praktizieren die Fastnachtler schon unendlich viele Jahre ein für uns grenzenloses Europa.

Wir legen Wert darauf, dass die „Fastnacht an der Saar“ bunt, vielfältig und offen für alle ist. Im Bund Deutscher Karneval e.V. ist der VSK der zehntgrößte Landesverband.

[www.vksaar.de](http://www.vksaar.de)

23. Oktober 2023